

## **Imma Comella, nueva directora de Relaciones Institucionales y Comunicación de Ercros**



Ercros ha nombrado a Imma Comella Pons como directora de Relaciones Institucionales y Comunicación, en sustitución de Teresa Conesa, que deja la empresa tras 30 años en el cargo, y a quien la compañía agradece sus años de dedicación y el trabajo desarrollado al frente de esta área.

Nacida en Barcelona en 1973, Imma Comella es licenciada en Periodismo por la Universitat Pompeu Fabra y licenciada en Geografía e Historia por la Universitat de Barcelona. Colaboró con Ercros de forma externa desde 2015, y en 2019 se incorporó a su plantilla como técnica de la dirección de Relaciones Institucionales y Comunicación, cargo que ha ocupado hasta la actualidad.

Con anterioridad, desarrolló su trayectoria profesional en medios de comunicación como Televisió de Catalunya, Betevé y Com Ràdio, y posteriormente en el ámbito de la comunicación corporativa, en IPR Comunicación.

Barcelona, 13 de enero de 2026